
Trennungs-Gedanken
Beitrag von „agroetsch“ vom 17. April 2007 um 12:30

Hallo TouaregAti,

ich habe ja auch nach der Wandlung des V6TDI imagemäßig einen Schritt zurück gemacht mit
dem Passat. Ich habe es nie so gefühlt- im Gegenteil. Bereut habe ich es nie. Ich freue mich
zwar wenn ich einen Dicken sehe, es hängen halt viele Erinnerungen dran. Aber traurig war ich
nie deswegen.

Mir macht der Wagen genau so viel Spaß wie der Dicke damals, nur halt ohne Ärger. Es ist halt
wichtig wenn du etwas kleineres kaufst, nicht gerade die HartzIV-Version zu nehmen. In einem
Passat Trendline ohne Extras würde ich mich sicher auch nicht wohl fühlen.
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